
ATA  DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO FUNDEB – 17/10/2017 

Aos dezessete de outubro de dois mil e dezessete, às 14h, reuniram-se, ordinariamente, os membros do Conselho do 

Fundeb, na sede da Casa dos Conselhos Augusto Ângelo Zanatta, situada à Avenida Koeller, 260 – Centro Petrópolis, 

tendo como pontos de pauta: a) leitura da ata da reunião do mês anterior; b) verificar a possibilidade de resolver os 

pareceres pendentes referentes aos programas PEJA e Reestruturação Física; c) Assuntos gerais. Registrou-se a 

presença dos conselheiros: Fernanda, Vera, Débora, Margarete, Maria Cristina, Tânia, Patrícia,  Sandra e Júlio César. 

Como não tínhamos os processos necessários para avaliação, a reunião se resumiu apenas na leitura da ata do mês 

anterior. Uma vez que todos os presentes estavam de acordo com o documento lido assinamos o mesmo. A Sra. 

Presidente, Fernanda Tomaz de Freitas L. Ferreira comunicou aos presentes que a Sra.  Ana Carla, comunicou-me por 

via whatsApp que ela não poderia ser a secretária  do nosso Conselho pelo motivo de a secretária ser instituída pelo 

próprio conselho. Diante desta fala, comuniquei que já havia falado com o secretário de Educação que tínhamos 

uma secretária, mas que gostaríamos de alguém da Secretaria para nos auxiliar quanto as demandas do Conselho, 

principalmente no que diz respeito ao programa SIGECON. Mesmo com a recusa da Sra. Ana Carla, foi compreendido 

seus argumentos e a mesma citou  que a Sra.  Simone Malheiros nos ajudaria com relação ao programa do FNDE. 

Entrei em contato com a Sra. Simone que me disse estar ajustando as pendências do cadastro dos membros junto ao 

FNDE, mas que trata-se de um processo demorado e que precisávamos aguardar. Não tendo mais nada a tratar, a 

reunião terminou às 15h.    


